Maduro : le chaos à Apure est un ''essai'' des Etats-Unis pour avancer sur le Venezuela



Caracas, 15 avril (RHC) Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a de nouveau dénoncé le fait que son gouvernement affronte dans le département d'Apure, frontalier avec la Colombie, des groupes irréguliers commandés par le Commandement Sud des Etats-Unis et par le Gouvernement colombien.

"C'est un essai du Commandement Sud des États-Unis, de Craig Faller, c'est un essai de l'oligarchie narcotrafiquante de la Colombie pour introduire un groupe déguisé en guérilleros dans notre territoire, contrôler le territoire, intimider la population, imposer les routes du trafic de drogue d'Álvaro Uribe et du président colombien Ivan Duque, puis avancer vers le centre du pays", a déclaré mardi le président vénézuélien, Nicolas Maduro, lors d'une cérémonie militaire.

Maduro a dénoncé le fait que l'oligarchie colombienne veut s'emparer du Venezuela pour voler le pétrole, le gaz, l'or et les richesses et pour faire du pays le territoire de son trafic de drogue, c'est pourquoi ils veulent prendre le pouvoir au Venezuela.

"Le modèle d'Apure nous sert d'enseignement de défense contre le Commandement Sud nord-américain et le Gouvernement de la Colombie", a-t-il déclaré.

Maduro a ensuite réitéré que l'instruction dans l'État frontalier d'Apure (sud) est de "tolérance zéro" aux "groupes commandés par le Commandement Sud et par le gouvernement terroriste et narcotrafiquant de Colombie" et a il ordonné à la Force armée nationale bolivarienne (FANB) d'exercer la doctrine de

"Guerre de tout le peuple » devant l'action des "groupes criminels, terroristes qui viennent de Colombie".

Depuis le 21 mars dernier, l'armée vénézuélienne a été contrainte d'exécuter une opération pour contenir les groupes armés "irréguliers" colombiens qui tentent de s'emparer de l'État d'Apure, frontalier avec la Colombie. Au cours de ces affrontements, environ huit militaires de la FANB ont perdu la vie.

Les autorités vénézuéliennes assurent que ces actions visent à déstabiliser le pays sud-américain et à le conduire vers une "guerre civile".

Source Hispan TV

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/254111-maduro-le-chaos-a-apure-est-un-essai-des-etats-unis-pour-avancer-sur-le-venezuela



Radio Habana Cuba